

図書館の

民間委託について



横山 誠也 議員

また、子育て日本一の取り組みへの影響などを言え、民間委託をどう考えるか。

横山 合併して9ヶ月、国の交付金や補助金の削減で市の財政は厳しい。市財政負担削減の一環として、図書館の民間委託はできないか。そのことについて、現在の利用状況はどうか。

教育委員会事務局長 市の三つの図書館の現在の蔵書冊数25万2千887冊、登録者数33万3千26名、貸し出し冊数延べ56万8千106冊が17年度の実績です。

教育委員会事務局長 図書館は、生涯学習の拠点でもある。また、子育て支援という重要な施策を担っている教育の施設でもある。住民サービス、財政面から、今後、検討させていただく。



綱、あるいは集中改革プランの中でできるものはやっていきたいと考えている。

弁当の目を学校給食に！



光木寿一郎 議員

光木 学校給食に滞納ありませんか。親が、費用負担すべきでないか。食をいただくのに、感謝の心が必要。関係者の意見を聞く。

教育委員会事務局長 滞納校は3校で、25万円くらいある。教育長 提案を受けたので、学校やPTA等と話し合ってみよう。

地球環境保全について

光木 合志市に休耕地、耕作放棄地はあるか。

産業振興部長 旧両町計、休耕地が19・9ha、耕作放棄地が27・3haある。

光木 空気を単なる荒地とせず、菜種を植えたらどうか。花の最盛期は黄色一面、蝶や蜂が飛び交い心も和む。収穫期は食用油となり、油粕は農地の肥料となり、台所の廃油は車の燃料となる。しかも石油とは違い、地球

環境保全に貢献する。奨励しないか。

産業振興部長 農業は所得を目的とするし、農家以外の団体についても所得向上につながることは不透明の点があり、空気に菜の花は進められない。



後期高齢者の医療制度

光木 表記の制度を、広域連合へ移す必要があるのか。事務量は、軽減されるのか。

健康福祉部長 医療費改善の国策化です。

市長の政治姿勢について！



松井美津子 議員

松井 立場やお金の有無で、人の偉さは決まらな
いと思う。管理職を含め
職員の質の向上に向けて
市長の確かな指導がなさ
れていないと感じますが、
市長 管理職は、常に自
分を正しながら、人に親
切にすることを一人ひと
りの職員が心がけなけれ
ばならない。指導してい
く。

松井 市長と市民のまち
づくり座談会について、
市長が学ばれたことは、
市長 人数が少なくて反
省しているし、創意工夫
し、誠実な対話をしてい
くし、中身について研究
していく。

松井 市長自身の、自主
財源確保に向けての考え
を聞く。
市長 自治体の財政の厳
しさが論議されている。
収入増を考え、支出の検
証もやる。ホームページ
の広告なども、研究して
いかなければならない。

中央運動公園トイレ 改修について

松井 中央運動公園のト

イレの改修の時期につい
て伺う。

都市建設部長 地元の要
望も聞いているし、来年
度整備について検討した
い。

不審者情報のメール 配信について

松井 不審者情報のメー
ル配信について伺う。

教育委員会事務局長 各
学校で必要か、調査を実
施してみたい

官製談合防止策につ いて

松井 官製談合防止策に
ついて伺う。

市長 談合に応じたこと
は一切ない。法令に違反
するようなことは、しな
いと確約する。



教育委員会の 機能向上をどう図ろう！



松村 眞一 議員

松村 いじめを苦にした
子どもの自殺が相次いで
おきた。現時点において
教育委員会は、これらの
問題対応に関し具体的に
有機的な防止策は出来上
がっているか。

教育委員長 教育委員会
としては、本問題に対す
る対策や基本的な方向等
について話し合いをした
こと、議題が上がったこ
とは一度もない。

松村 教育委員会は形骸
化していると、社会から
非難を受けている。その
原因は、教育委員（会）
と学校現場・保護者など
とのつながり方にあると

思う。教育委員（会）は、
これらとのつながりを
もつとぎめ細かく積極的
に開拓する施策を打ち出
す必要があると思うが、
教育委員長 各組織との
話し合いは、全然してい
ないということではない。
今後は、教育委員の会議
の中で率直に問題を出し
合って活性化に努めたい。

執行体制の強化につ いて

松村 地方自治法の改正
で、来年4月から収入役
制度が廃止となる。その
後の収入役の地位は、
市長 収入役制度は廃止
される。しかし、市の場
合は会計管理者を置かな
いので収入役としての会
計管理は当然やってもら
うが、それ以外に公金の
支出と合わせ、市の主要

